



Musiknacht

zum 50. Geburtstag der Orgel

Samstag, 23. November 2024

Bruder-Klaus-Kirche

mit

Mutsumi Ueno, Chika Weyland und Matthias Wamser (Orgel)

Cantamus-Chor und Singgruppe Kalliope

(Leitung: Sabine Zehnder)

Vokal- und InstrumentalsolistInnen

Programm siehe Rückseite

Eintritt frei – Kollekte für die Stiftung

Franziskanermission der Unterkarpaten (Ukraine)

50 Jahre Orgel der Bruder-Klaus-Kirche

Die Mathis-Orgel der Bruder-Klaus-Kirche wurde am Sonntag, 24. November 1974 geweiht. Im Festgottesdienst um 9:30 Uhr sangen die Kirchenchöre Bruder Klaus und Guthirt (der heutige Cantamus-Chor); auf der neuen Orgel spielte die Organistin der Kirche Verena Lutz, die auch das Konzert am gleichen Tag um 17:00 Uhr gestaltete. Wir werden in den 50. Geburtstag der Orgel hineinfieren und die Feiern bereits am Vorabend mit einem mehrteiligen Konzert beginnen.

Programm

17:30 Vorabendgottesdienst

mit dem Cantamus-Chor (Leitung: Sabine Zehnder) und Matthias Wamser
Musik von Felix Mendelssohn Bartholdy u.a.

18:45 zum Auftakt: Orgelmusik aus den Programmen zur Orgelweihe 1974 Matthias Wamser (Orgel)

19:00 Pause, Glockengeläut,

Gedanken zur Geschichte der Orgel und zur Bedeutung des Jubiläums

19:15 Cantamus-Chor (Leitung: Sabine Zehnder)

Vokal- und InstrumentalsolistInnen, Matthias Wamser (Orgel)
Musik von Felix Mendelssohn Bartholdy und Fanny Hensel

19:45 Mutsumi Ueno und Chika Weyland (Orgelpositiv und grosse Orgel)

Musik für zwei Orgeln und für Orgel zu vier Händen von Giovanni Bernardo
Lucchinetti, Edvard Grieg und Gioachino Rossini

20:15 Singgruppe Kalliope (Leitung: Sabine Zehnder)

Drei jazzige Lieder mit Orgelbegleitung

20:30 „L'orgue expressif“: Matthias Wamser am Mustel-Kunstharmodium

Musik von Alexandre Guilmant, und Louis Vierne u.a.

21:00 Apéro

gestaltet von der Männerkochgruppe der Pfarrei Bruder Klaus